



SIAT EN EL LUGAR.

### Peatón falleció tras ser atropellado por Biotrén en Hualqui

● Un hombre de 25 años de edad falleció durante la mañana de este lunes, luego que fuera atropellado por el Biotrén en la vía férrea, cerca del cruce Periquillo. Los primeros antecedentes entregados por la Sección Investigadora de Accidentes del Tránsito (Siat) de Carabineros de Concepción dio cuenta que este hecho ocurrió durante la mañana, específicamente a eso de las 10.00 horas. El capitán Carlos Cabezas, de la Siat, señaló que "fue un atropello ocurrido en la línea férrea en Hualqui. El tren se desplazaba hacia esta comuna y, por causas que se investigan, atropella a un peatón de sexo masculino, de 25 años de edad, falleciendo inmediatamente en el lugar". Por instrucción de la Fiscalía de Flagrancia, el personal de la Siat penquista se hizo presente en el sitio del suceso para realizar las diligencias correspondientes. En ese sentido, el capitán Cabezas especificó que "esto sucedió en el kilómetro 5 y recalco que esto sucedió en la línea férrea, cercana al cruce, pero no en el cruce en sí mismo". Finalmente, el capitán envió un mensaje general a la población. "Lo que hay que recalcar es lo que dice la norma de tránsito. Hay que desplazarse por los lugares que están establecidos y con las medidas de seguridad correspondientes. Al pasar por cruces ferroviarios hay que observar todo el entorno". El Biotrén tuvo su servicio de Línea 1 (Mercado-Hualqui) momentáneamente detenido.